

XV : les Babys All Blacks chouchoutés

Dimanche, une cérémonie a été organisée à la nouvelle capitainerie avec l'équipe des Baby All Blacks (qui a été éliminée de la compétition mardi soir par l'équipe de France sur le score de 16-7). La tenue de la coupe du Monde U20, l'accueil des matchs de la poule A au stade Aimé-Giral et l'hébergement des équipes dans différentes communes des P.-O. sont l'aboutissement de six mois de travail. Lors de cette cérémonie, Paul Foussat, président du comité Pays catalan et Bernard Llaona, président de l'association USAP ont salué les maires qui se sont impliqués pour accueillir les différentes équipes. Thierry Del Poso, le maire et hôte des Baby All Blacks, Jean-Marc Pujol, maire de Perpignan et



► L'équipe des Blacks n'a pas été dépay­sée.

de nombreux maires du département ainsi que le sénateur Jean Sol étaient présents. Martin, le coach principal des impressionnants Baby All Blacks, a salué tous les Cypriens mobilisés pour accueillir son équipe. Il a souligné que la région a le rugby dans le cœur

et qu'il a pu constater que les nouvelles générations de rugbymen arrivent. Les joueurs ont particulièrement apprécié les moments partagés avec les jeunes des écoles de rugby de la région mercredi. Les Blacks ont également aimé l'accueil qui leur a été réservé et n'ont pas été dé-

paysés à Saint-Cyprien qu'ils ont comparé à une « petite Nouvelle-Zélande ». L'ensemble de l'équipe a ensuite entonné des chants traditionnels néo-zélandais. En retour, les Cypriens ont improvisé *La Marseillaise*. Un buffet convivial a clôturé la soirée.

A. L.